

## El Valle de los Gigantes

¿Han observado la estructura que tienen actualmente las palmeras de nuestro jardín municipal, impuesta indudablemente para asegurar su supervivencia después de los avatares que han tenido que aguantar del invierno pasado? Pues a pesar de su completa desnudez, pero con su corpulencia tan simétrica, apuntando hacia el cielo como una flecha el poco verdor que ha quedado de ellas y que más tarde habrá de ser su exuberancia, dan al jardín una impresión de majestuosidad, de grandeza; se muestran como unos verdaderos colosos que guardarán, impávidos, la vida de las frágiles y candorosas florecitas que viven a sus plantas, contra las asechanzas de los impíos.

### Los gamberros del aire

No podemos ser nosotros quienes dediquemos este adjetivo a los vencejos que a cientos ya están pululando por nuestro cielo. Pero, casi, casi podemos estar seguros que si volviésemos al tiempo en que hablaban los animales, tal afirmación la oíríamos del pico de las golondrinas. Estas son las primeras en llegar, pero luego vienen los vencejos a bandadas, con su frenético volar, con sus chillidos agudos, propios de un gamberro, y la pobre e inocente golondrina, no pudiendo resistir aquella díscola sociedad, tiene que renunciar a la ciudad e irse en despoblado. Pero este año, quizá esto que le pueda parecer una contrariedad a la simpática golondrina le sea una ventaja, a lo mejor será más fácil encontrar insectos en el campo que en la población debido al intenso frío sufrido en los meses invernales. La ciudad se quedó desprovista de toda esta materia y es difícil que vuelva a recuperarse de la misma para abundancia de estos animales, en este verano próximo.

Que la golondrina guarde este secreto y el vencejo, con sus aires de «machote» que apechugue.

### Desfaciendo un entuerto

Ahora que se ha hecho claro allí donde existía un surtidor de gasolina de aquella que dice que hay plomo, vemos con gran sorpresa la aparición de un nuevo surtidor para los fumadores.

Bueno, para sus encendedores. Y haciendo honor a la vida ciudadana, nosotros hemos de apresurarnos a dar fe de esta novedad, por cuanto no hace mucho, con uno de nuestros comentarios dábamos involuntariamente al olvido este nuevo surtidor.

Ahora bien. Como nosotros estamos en todo, debemos dar la voz de alerta, y debemos señalar que por el lugar en que está enclavado el aparato de marras ya hay quien lo confundió con el buzón de las quinielas y buscó inutilmente la ranura por la cual introducir aquella ilusión que a veces se transforma en uno o dos millones. Hasta que después de mucho buscar el compañero vió que todo lo que podía darle aquel utensilio, no era un montón de pesetas sino un chorrito de gasolina.

Así que ya lo saben ustedes.

**Óbito.** — Apenas transcurridos cinco meses del fallecimiento de su querido padre, nuestro querido compañero de Redacción, José Vallverdú ha pasado por el doloroso trance de perder a su abuelo D. Eloy Vallverdú, que ha fallecido a la edad de 85 años, en su solariega casa de San Martín de Maldá (Lérida).

Reciba nuevamente nuestro más sentido pésame el compañero Vallverdú, mientras elevamos fervorosas oraciones, para el eterno descanso del alma del finado.

un pañuelo por Juan Clara; un reloj por Montserrat Mas; un pendiente por Juan Cateura; una carterita con unos rosarios por Juan Avella y Manuel Fernández; un guante, por Montserrat Juanico M.<sup>a</sup> Carmen Brusí y Rosa Turró; un bolígrafo por Alberta Soler; un par de guantes de señora por Miguel y Jorge Budó y Wenceslao Sánchez; un salvavidas por María Teresa, Marta Massaguer e Isabel Viuras y José Tarrés Bona un pendiente con argollas dorado.

## NOTICARIO DEL MAR

Han tocado en nuestro puerto los siguientes buques:

«Ria de Vigo» español, procedente de Barcelona y destino Valencia; «Pozarica» Inglés, procede de Barcelona y con destino Palamós; «Playa Grande» español, procede de Vallcarca y va destinado a Barcelona; «Cala Murta» español, procedente de Sevilla y destinado a Barcelona; «Castor» alemán, procede de Barcelona destino Tarragona; «Baltic Clipper» Inglés, procedencia Barna. y destino Palamós.

### Crónica de Palamós

La Casa de la Cultura de Palamós, invitó a la distinguida Sra. Margarita Wirsing de Albertí, a dar una Conferencia sobre un tema científico, el pasado día 5, a las 10'30 de la noche.

Disertó la conferenciante sobre el interesante tema «Los tres mundos de la física» con suma elegancia, gran brillantez y facilidad de palabra, ilustró durante una hora a la selecta concurrencia, recibiendo al final nutridísimos aplausos y entusiastas elogios.

## OPORTUNIDAD

**DE ACCION CATOLICA.** — ESTUDIO: Durante la crte. semana todas las Ramas tendrán su Círculo de Estudio en los días y horas de costumbre. APOSTOLADO Jueves, a las 3'30 de la tarde, actividades del Ropero y Centro Eucarístico.

## MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

**Defunciones:** Francisca Gelabertó Viñolas.

**Matrimonios:** R. Asencio Moreno con Isabel Baños Alcalde.

## Turno FARMACEUTICO

Domingo día 22 prestará servicio la farmacia Rodas.

## Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana los objetos siguientes:

## CAMARFI

Mayor, 43

SAN FELIU DE GUIXOLS

**PLASTICOS** para menaje y hogar  
bisutería, perfumería, juguetes, deportes etc. etc.

Una máquina de lavar ropa para ser buena de verdad debe lavar sin dar vueltas a la ropa, que es cuando se estropea.

LA UNICA LAVADORA ESPAÑOLA CON ESTE SISTEMA ES LA

## “Edesa”

construida según modelos «General Eléctric» y con certificado de la A. E. E.

Pida detalles y una demostración al Distribuidor

### JUAN PUIG

Mn. j. Verdaguer 13

San Feliu de Guixols